



Evangelische Pfarrgemeinde A.u.H.B.

Graz-Heilandskirche

Kaiser-Josef-Platz 9, 8010 Graz • Tel. (0316) 82 75 28 • Fax: -9  
pfarramt@heilandskirche.st • www.heilandskirche.st

Graz, 27. Februar 2019

## **Uns wurde ein Feiertag genommen Stellungnahme zur neuen Karfreitagsregelung**

Die Evangelische Pfarrgemeinde A.u.H.B. Graz-Heilandskirche ist sehr betroffen über den Umgang unserer Regierung mit Minderheiten.

Die Entscheidung, den freien Karfreitag aus dem Urlaubskontingent nehmen zu müssen, ist ein klarer Wortbruch von Kanzleramtsminister Blümel, der öffentlich versichert hatte, es solle bei der neuen Regelung keinem etwas genommen werden.

Die heute beschlossene Regelung bedeutet eine Zurücksetzung und eindeutige Schlechterstellung für Evangelische, Evangelisch-Methodistische und Altkatholische.

Die Regierung hätte auch andere Möglichkeiten gehabt, dem Urteil des Europäischen Gerichtshofs vom 22. Jänner 2019 gerecht zu werden.

Sie hat die Interessen sowohl einer Minderheit als auch der ArbeitnehmerInnen zugunsten der Wirtschaft hintangestellt.

Heinz Schubert  
Kurator

Ulrike Frank-Schlamberger  
amtsführende Pfarrerin